



心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西っ子の育成

もみじ葉

『ひろがれ 笑顔 つながる 高来西』

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子

令和7年11月4日(火)

芸術の秋・スポーツの秋・食欲の秋・・・

10月に後半から急に朝晩の冷え込みを感じるようになりました。日中、日が照っているときは温かいのですが、曇って風が吹くと寒さを感じます。体調管理が難しい時期ですが、元気に過ごせるよう規則正しい生活と気温に合った服装などについて、保護者の方からの声掛けもお願いします。

11月は「マラソン日課」です。8時に運動場に集合し体操をした後、軽くジョギングを行います。30日(日)の持久走大会に向けて、体育の学習でも持久走を行ったりなわとびをがんばっている子もいたりします。



10月28日(火)6年生は小体連が開催され、1か月練習を積み重ねてきた成果を発揮しました。真剣に競技に励む仲間に、大きな声援を送っていました。また、他校の友達との交流をしたり、お世話になっていた懐かしい先生とお会いしたりするなど、良い出会いもあったようでした。



11月4日(火)2校時2年生は芋ほりをしました。先週の金曜日の予定でしたが、雨で延期。老人会の方々も都合をつけてくださいり、無事に行うことができました。今年は大きなさつま芋がたくさん収穫でき、子どもたちも大喜びでした。



また、昼の時間には、3・4年生小音会壮行会として、当日演奏する曲を全校の前で披露しました。2学期に入ってから約2か月間練習を行ってきました。ただ演奏するだけでなく、みんなに楽しく演奏している様子が伝わるように、いろいろな工夫を考え練習しました。12日(水)本番当日も頑張ってほしいと思います。30日の日曜参観のなかよし集会でも披露する予定です。

小音会壮行会に合わせて、金華こども園と深海保育園の年長のみなさんが来校しました。演奏を聞いた後、5年生との交流を行いました。来年の入学を楽しみに待っています。

6・7日(木・金)6年生は佐賀・熊本方面へ修学旅行に行ってきます。たくさん思い出を作ってほしいと思います。



先月「諫早市商工会女性高来支部」の方より、雑巾の寄贈がありました。毎年ありがとうございます。丁寧に手縫いされた雑巾。大切に使わせていただきます。

10月から11月にかけては、校外での学習や行事等が続きます。随時ホームページ「高西っ子情報」で子どもたちの様子をお知らせしていきます。なかなかすぐにお伝えすることが難しいのですが、時々そちらのページもご覧ください。

